

I FUERA EL GOBERNADOR ! BASTA YA DE REPRESION

En el día de ayer se produjeron simultáneamente en Sevilla y Lebrija, dos sucesos, que demuestran claramente el carácter reaccionario del nuevo Gobernador Civil de la provincia.

En Lebrija, eran detenidas y trasladadas a la Jefatura Superior de Policía de Sevilla, 32 personas, porque democráticamente los parados en asamblea habían decidido ir a trabajar en el empleo comunitario todos ellos y no, como pretendía el Gobierno Civil, tan solo la mitad de los trabajadores y trabajadoras en paro.

En Sevilla, la Policía Nacional a caballo, con botes de humo ... cargaba salvajemente -primero en la calle Morería y después ante los talleres de Semengar - contra las personas reunidas a convocatoria de CC.OO., para protestar por la situación que sufren los trabajadores afectados por expedientes de crisis en sus empresas.

El MCA hace responsable de todo lo ocurrido al Gobernador Civil y exige su dimisión, puesto que resulta intolerable que pretenda esconder el gravísimo problema del paro a base de palos y detenciones.

El MCA, a la vez que manifestamos nuestra solidaridad con cuantos luchan por alcanzar un puesto de trabajo, exigimos la libertad de todas las personas detenidas. Así mismo llamamos a la clase obrera sevillana, a los parados y a cuantos trabajan a permanecer en la lucha. Hemos de plantarnos firmemente y no dejar pasar ni un despido más, ni un solo expediente de crisis, sin que tengan una respuesta contundente y solidaria de nuestra parte. Porque actuar de otra manera, supondría dejar la puerta

*no escatimemos en la recta final
ahora más que nunca nos de*

participar

abierta a los capitalistas para que continuaran actuando a sus anchas.

Ayer, después de la actuación policial, se decía que había que volver a poner en práctica el viejo estilo sindical de la época de Franco: la unidad, la combatividad y la lucha. Los hechos nos demuestran que es el único capaz de poner de nuevo a la clase obrera en pié, y por otra parte, capaz de frenar los continuos ataques que sufrimos de la patronal y su gobierno de UCD.

! DIMISION DEL GOBERNADOR CIVIL !

! SOLIDARIDAD CON SEMENGAR Y OROPESA !

! LIBERTAD PARA LOS JORNALEROS DETENIDOS EN LEBRIJA !

**COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DEL
MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA**

Sevilla a 22 de enero de 1.981